

SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

Exposition *Regards solidaires au Sahel* à la médiathèque

Jusqu'au 3 décembre, la médiathèque Anna-Marly propose une nouvelle exposition, *Regards solidaires au Sahel, pour une paix durable*.

L'exposition, esthétiquement très réussie, invite à cheminer dans la médiathèque grâce à la mise en scène d'Adèle Piantone, la nouvelle directrice. Réalisée par Centraider, réseau régional œuvrant pour la coopération et la solidarité internationale, avec l'aide du ministère de l'Europe et des affaires étrangères, elle présente les actions menées au Sahel par des collectivités de la région.

Les panneaux illustrent trois domaines d'actions : la réduction des inégalités femme-homme, le développement agricole et le

développement d'activités génératrices de revenus.

L'occasion de rappeler que depuis les années 80, la commune entretient des relations avec Niantjila, au Mali, et qu'un protocole de coopération a été signé en 1991. De même, les jeunes du conseil pour le climat et la solidarité, avec l'aide des Maisons pour tous et du FCO, ont collecté plus de 1.000 euros au profit des écoles.

Lors de l'inauguration, le maire Christophe Chaillou a rappelé l'importance de maintenir le lien avec le Mali, reprenant à son compte la formule : « Un euro dans la coopération, c'est un euro pour la paix. » Outre l'exposition, la médiathèque propose des livres et CD en lien direct avec le sujet. ■



INAUGURATION. Le maire, Christophe Chaillou, a rappelé l'importance de la coopération pour la paix internationale.